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MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LAZZARI

IN MERITO ALLA COSTITUZIONE DELLA FONDAZIONE PER LO SPORT

All’ Assessore alla Mobilità, Trasporti, Sicurezza stradale, Sport del comune di Pavia

Antonio Bobbio Pallavicini

La vicenda del basket Pavia è un campanello d’allarme che deve far capire alla giunta

comunale che ci sono delle criticità per lo sport pavese soprattutto quello

dilettantistico. Problemi ovviamente di origine economica dovuti soprattutto ai

continui tagli.

La domanda che ci dobbiamo porre è: che valore diamo allo sport?

Lo sport dilettantistico ha sicuramente un valore sociale, di aggregazione e di

responsabilità, un valore anche educativo per quelli che saranno i cittadini di domani.

In città abbiamo delle realtà di un certo rilievo, radicate e con un palmares lì da

vedere.

L’idea della Fondazione per lo sport può essere la soluzione alla criticità e meritoria di

attenzione per essere di vero sostegno per tutto lo sport cittadino.

Ma oggi, la politica, la giunta, oltre a qualche annuncio nulla ha fatto.

CHIEDO FORMALMENTE

La stesura di una bozza di statuto della suddetta Fondazione o almeno che venga

detto con chiarezza quali sono le soluzioni messe in campo dall’assessore per ovviare

a questa emergenza.

La convocazione di un tavolo per lo sport per socializzare le problematiche e per

condividere le possibili soluzioni alla presenza dei componenti la commissione V -

Politiche Culturali, Promozione della Città, Sport, Partecipazione, Politiche Giovanili,

Cultura.

Davide Lazzari


